

# KIM

## Apel Pemeriksaan Kerapian dan Penyerahan Piagam Penghargaan Pegawai Kantor Imigrasi Cilacap

Agus Agnan - [CILACAP.KIM.WEB.ID](http://CILACAP.KIM.WEB.ID)

Feb 17, 2024 - 08:16



Cilacap - Kepala Kantor Imigrasi Cilacap, Mohamad Taufik Sulaeman memimpin apel pemeriksaan kerapian pakaian dinas dan penyerahan piagam penghargaan pegawai Kantor Imigrasi Cilacap di Halaman Kantor, Jumat (16/2).

Pemeriksaan kerapian pakaian dinas pegawai diperiksa langsung oleh Kepala Kantor ditemani Kasi Inteldakim Kantor Imigrasi Cilacap, Mohamad Rio Andrireza. Setiap pegawai diperiksa satu persatu mulai dari kerapian pakaian dan kelengkapan atribut yang dikenakan. Setelah diperiksa seluruh pegawai dinilai cukup rapi dalam menggunakan pakaian dinas.

Kegiatan dilanjutkan dengan pemberian piagam penghargaan bagi pegawai dan PPNPN teladan bulan Januari 2024. Nominasi yang diberikan berupa penghargaan bagi Pegawai teladan bulan Januari yang diterima oleh Rendy Arki pegawai bagian keuangan, Pegawai pelayanan terbaik diterima oleh Rangga Ahrizal pegawai Seksi Inteldakim, dan PPNPN terbaik diterima oleh Indra Pamuji. Dalam kegiatan apel ini Kepala Kantor memberikan amanat kepada pegawai agar meningkatkan kinerja dan meminimalisir keluhan dari masyarakat.

Pemberian piagam kepada pegawai merupakan bentuk penghargaan agar setiap pegawai berlomba untuk memberikan kinerja terbaiknya setiap hari.

“Tingkatkan kinerja dan minimalisir keluhan dari masyarakat. Pemberian piagam kepada pegawai merupakan bentuk penghargaan agar setiap pegawai lebih bersemangat untuk memberikan kinerja terbaiknya setiap hari”, ujar Taufik.

Selain itu, pegawai agar senantiasa ikhlas dalam melayani masyarakat untuk meminimalisir keluhan yang bisa dirasakan oleh masyarakat.

Pemeriksaan kerapian pakaian dinas dan pemberian piagam penghargaan ini rutin dilakukan oleh Kantor Imigrasi Cilacap setiap bulannya. Harapannya dengan adanya kegiatan ini pegawai selalu menerapkan kedisiplinan dan selalu semangat dalam bekerja.